

Mag. Judith Reischer

Teamleiterin Vor-Ort-Prüfungen

Abteilung Wohlverhaltensregeln und Compliance

Mag. Judith Reischer trat im März 2012 in die FMA, Abteilung Wohlverhaltensregeln und Compliance ein und ist seither im Team Vor-Ort-Prüfungen u.a. als Prüfleiterin bei Kreditinstituten und Kapitalanlagegesellschaften tätig. Seit September 2016 leitet sie das Team Vor-Ort-Prüfungen.

Mag. Reischer studierte Rechtswissenschaften an der Universität Wien und absolvierte im Anschluss daran das Gerichtsjahr in Wien.

Team Lead On-Site-Inspection

Division Rules of Conduct and Compliance

Judith Reischer joined the FMA, Division Rules of Conduct and Compliance in March 2012 and has been part of the Team On-Site-Inspection since then. Amongst others she is involved in processing on-site-inspection at credit institutions and investment fund management companies. She is head of the team since September 2016.

Judith Reischer studied law at the University of Vienna and worked subsequently as a legal clerk at courts in Vienna.